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第１６１回 教 育 研 究 評 議 会 要 録 

 

日 時  平成３０年５月２３日（水）１３時００分～１５時４８分 

場 所  第一会議室 

出席者  今岡学長，藤原理事，小路田理事，小川理事，井深理事，成瀬副学長，三成副学長， 

吉村副学長，野村文学部長，林井理学部長，黒子生活環境学部長， 

高田人間文化研究科長，中山，石﨑，春本，上江洌，久保，松岡，棚瀬，三木各評議員 

列席者  酒居監事，福田監事，岩阪事務局次長/総務・企画課長，太田情報管理活用監，桑原国際課長，

川村研究協力課長，西田財務課長，清水施設企画課長，鱸学務課長，中窪学生生活課長， 

矢野学術情報課長，清水入試課学部入試係長 

 

議事に先立ち， 前回の記録確認。 
 

Ⅰ  審議事項 

１．地域の高等教育機関等との連携について 

  学長から，資料１により説明があり，評議員より女子大学では女子のみとはいえ奈良教育大学で

は男子も受け入れる共同教育課程を設置すること，18歳人口減少に直面している中での新学部での

学生確保，連携によるメリット（人材や資源の活用面，業務効率化による財政面への効果），一法人

複数大学制度の全容が決っていないこと等について慎重に議論を進めるべきで全学規模でのビジョ

ンや影響を示して欲しいとの意見があり，引き続き検討することとした。なお，全学説明会につい

ては，文部科学省及び連携先機関と調整のうえ実施することとした。 

 

２．学内諸規程等の制定について 

（１）国立大学法人奈良女子大学における授業料その他の費用を定める規程の一部改正について 

   財務課長から，資料２により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，役員会へ付議する

こととした。 

 

 （２）奈良女子大学ダブルディグリー・プログラムに基づく外国人留学生受入要項の一部改正につい

て 

   国際課長から，資料３により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，役員会へ付議する

こととした。 

    

 （３）奈良女子大学外国人特待留学生受入要項の一部改正について 

国際課長から，資料４により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，役員会へ付議する

こととした。 

 

 （４）奈良女子大学国際特別奨学金規程（案）について 

国際課長から，資料５により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，役員会へ付議する

こととした。 

 

（５）高大接続カリキュラム開発プログラム企画運営室設置要項（案）について 

小川理事から，資料６により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，本日付けで施行す

ることとした。林井理学部長より，室員の人選については，アドミッションセンターでの議論の継

続性に配慮いただきたいとの発言があった。 

 

 ３．卓越大学院プログラムについて 

   小路田理事から，資料７により説明があり，審議の結果，これを承認し，役員会へ付議すること
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とし，申請書完成版を次回評議会で報告することとした。 

 

 ４．人間文化研究科博士後期課程の改組について 

   高田人間文化研究科長から，資料８により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，役員

会へ付議することとした。 

 

 ５．学生寮の建設及び東紀寺職員宿舎の売却について 

   施設企画課長から，資料９により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，６月の経営協

議会及び役員会へ付議することとした。 

 

 ６．その他 

   特になし 

  

Ⅱ 報告事項 

 １．第５８回経営協議会及び第２１６回役員会について 

 学長から，書面審議（審議期間：４月２日～４月１３日）された第５８回経営協議会及び４月２

７日に開催された第２１６回役員会の審議概要について，資料１０－１及び１０－２により報告が

あった。  

 

 ２．博士前期課程改組に係る設置計画履行状況報告書の提出について 
   小川理事から，今年度の博士前期課程改組に係る設置計画履行状況報告書を５月１１日に文部科

学省へ提出したとの報告があり，報告書の作成協力に対する謝辞及び完成年度を迎えるまでの間の

協力依頼があった。 

 

 ３．ダイバーシティ研究環境実現イニシアティブの申請について 

藤原理事から，資料１１により報告があった。 

 

４．日経ウーマノミクスフォーラムシンポジウムについて 

 小路田理事から，資料１２により，日経ウーマノミクス主催のシンポジウム及びキャリアカフェ

に本学が実施協力するとの報告があった。 

 

 ５. 情報インシデント発生時等の基本連絡網について 

   藤原理事から，資料１３により，連絡網の更新について報告があった。 
 

 ６．高大接続カリキュラム開発プログラムの実施について 

   小川理事から，資料１４により報告があった。 

 

 ７．平成３１年度施設整備費補助金等概算要求事項について 

   施設企画課長から，資料１５により報告があった。 

 

 ８．人間文化研究科規程の一部改正について 

   学務課長から，資料１６により，人間文化研究科代議員会の議を経て改正されたとの報告があっ

た。 

 

 ９．各室等からの報告について 

特になし 
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１０．その他 

  井深理事から，全学構内清掃を７月1７日に実施するとの案内があり，引き続き小路田理事より，

清掃後の交流会実施の案内及び協力金の負担について依頼があった。 

藤原理事から，創立百十周年記念事業特定基金のリーフレットを作成し，６月から１年間募金活

動を行うとの報告があり，同窓会や企業等ステークホルダーへの募金活動の協力依頼があった。 

以上 


